

Empresas

Enagás recorta un 43% el dividendo hasta 2026 para invertir más de 3.000 M en redes de hidrógeno

()

La compañía gana un 8,8% menos en 2023 por el recorte regulatorio, y se queda en los 343 millones de euros de beneficio neto. Aun así, ha superado su objetivo gracias al plan de eficiencias

Acciona lidera el consorcio que construirá una nueva desaladora en Australia

(Expansion)

Un consorcio integrado por Acciona ha sido seleccionado como proponente preferente por Water Corporation, la mayor empresa de agua en Australia Occidental, para llevar a cabo el diseño, la construcción, la operación y el mantenimiento durante diez años de la desaladora de Alkimos, en Perth. Leer

Gotham plantea nuevas preguntas a Grifols sobre su relación con Scranton y sus acciones se desploman un 7%

(ABC)

La firma de análisis Gotham City ha planteado una nueva batería de preguntas a Grifols relacionadas en esta ocasión con la naturaleza de relación entre la compañía y el 'family office' Scranton, vinculado a la familia Grifols?. La farmacéutica, por su parte, ha vuelto a negar las acusaciones del fondo bajista que considera como «malintencionadas, falsas y engañosas». Tras congratularse de que sus denuncias previas han motivado cambios en el gobierno corporativo de Grifols, que se han traducido en la desvinculación de los miembros de la familia de la gestión de la compañía de hemoderivados, Gotham centra su nueva batería de preguntas sobre el papel de Scranton en las operaciones de la firma, informa EP. «Hemos observado que Grifols ha introducido cambios en su dirección y consejo de administración que nos indican que al menos algunas de nuestras preocupaciones son válidas. Tenemos muchas preguntas para Grifols», señala la firma fundada por Daniel Yu, que ha sido denunciada por la compañía catalana ante un tribunal de Nueva York. Gotham se remite a la conferencia telefónica que protagonizó Grifols en respuesta a su primer informe, en la que señalaba que los vínculos con Scranton se refieren únicamente a dos colaboraciones concretas: el alquiler de la sede de Grifols, que existe desde 2012 como consecuencia de la adquisición de Talecris, y Haema y BPC desde 2018, asegurando que no existen otros vínculos entre las empresas. Noticia Relacionada estandar No Grifols se desploma en Bolsa tras el informe de Gotham City Research que acusa a la empresa de manipular sus cuentas Àlex Gubern La farmacéutica niega «categóricamente» las acusaciones de prácticas contables «erróneas» y acusa a la bajista de hacer caer la cotización de manera interesada «¿Son estas las únicas relaciones entre Grifols y Scranton? Esta es una de las cuestiones que la CNMV española puede estar investigando», afirma Gotham, quien pide también explicaciones sobre cómo Grifols y Scranton consolidan por el método de integración global los mismos activos al mismo tiempo. «¿Quién posee y controla Scranton Enterprises? Un artículo afirma que, según la información que Grifols/Scranton presentó a los reguladores en 2011, la familia Grifols controla el 70% de Scranton. En su llamada con los inversores tras nuestro informe, Grifols reveló que la familia Grifols posee menos del 20% de Scranton, pero Grifols no reveló si la familia Grifols controla Scranton y en qué medida», plantea Gotham. Asimismo, recuerda que el comité de auditoría de Grifols contrató a Baker McKenzie para llevar a cabo un 'análisis independiente' de las prácticas comerciales y contables de Grifols, y señala que Baker McKenzie es un bufete de abogados, no una empresa de contabilidad forense. «¿Está Grifols dispuesta a contratar a una empresa independiente de contabilidad forense para que investigue sus prácticas comerciales y contables y haga públicos los resultados?», inquiriere. Nada más conocerse la nueva batería de preguntas formuladas por Gotham, los títulos de Grifols reaccionaban con significativas caídas en Bolsa que se situaban por encima del 7%. En concreto, a las 10.05 horas, las acciones se debajan un 7,11%, hasta los 10,22 euros.

El proveedor de frutos secos de Mercadona factura un 9% más y triplica la rentabilidad

(Expansion)

Importaco tuvo una cifra de negocio de 810 millones de euros y un ebitda de 60 millones. Leer

Meliá se dispara más de un 8% tras comprar el Banco Santander el 38,2% de tres hoteles por 300 millones

(Europa Press RSS)

Las acciones de Meliá Hotels International se disparaban más de un 8% en Bolsa cercanas las 9.11 horas tras conocerse este lunes, con el selectivo madrileño cerrado, que el vehículo de inversiones Moon GC&P Investments, propiedad del Banco Santander, desembolsará 300 millones de euros por una participación representativa del 38,2% en el capital social de una compañía filial de la cadena hotelera, propietaria de tres establecimientos hoteleros.

Economía

Industria: La infraestructura de recarga actual es suficiente, pero el coche eléctrico tiene que ser asequible

(Expansion)

La secretaria de Estado de Industria muestra el compromiso del Gobierno con la movilidad sostenible y recuerda que el Perte VEC movilizará 3.200 millones de euros.

Montero negociará con las fuerzas políticas para hacer fijos los impuestos a banca y energéticas

(Europa Press RSS)

La vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha afirmado este martes que el Ejecutivo va a mantener los impuestos extraordinarios a la banca y a las energéticas y a dejarlos como "fijos" dentro del modelo tributario español.

El teletrabajo aumentó un 19,4% en 2023, hasta los 3,06 millones de teletrabajadores, según Adecco

(Europa Press RSS)

El teletrabajo cerró 2023 con un incremento del 19,4% en tasa interanual, hasta los 3,06 millones de personas que trabajaron al menos ocasionalmente desde su hogar en el cuarto trimestre del año, según el 'Monitor Adecco de Oportunidades y Satisfacción en el Empleo' de Adecco.

China anuncia una rebaja récord del tipo de interés para las hipotecas

(Europa Press RSS)

El Banco Popular de China (BPC) ha recortado este martes el tipo de interés para los préstamos a cinco años, referencia para los préstamos con garantía hipotecaria, que pasará a ser del 3,95% en vez del 4,2%, la mayor rebaja desde 2019, fecha en la que fue introducida por el banco central.

Finanzas

Santander inicia hoy su programa de recompra por 1.459 millones y convoca junta para el 22 de marzo

(Europa Press RSS)

El banco someterá a la aprobación de los accionistas el pago del dividendo y un aumento de capital de hasta 3.956 millones en tres años

Banco BiG rompe el tablero de los depósitos al ofrecer un 5% TAE a seis meses

(Cotizalia)

Se trata de un depósito a plazo fijo junto con una preselección de fondos en megatendencias que el banco pone a disposición de los interesados en combinar ahorro con inversión

Barclays ganó un 15% menos en 2023, tras sufrir pérdidas de 130 millones en el cuarto trimestre

(Europa Press RSS)

El banco británico Barclays registró un beneficio neto atribuido de 4.274 millones de libras esterlinas (4.999 millones de euros) en el conjunto de 2023, lo que equivale a un retroceso del 15% respecto del resultado contabilizado por la entidad en 2022, según las cuentas anuales que ha publicado este martes.

BBVA se impone como el mayor prestamista de Latinoamérica

(Expansion)

El banco bate a los grandes de Wall Street y de Canadá en 2023. La actividad en México impulsa a la entidad hasta la primera plaza en crédito corporativo. Leer

Mapfre vende a los fondos ICG y Teras Capital su centro de datos en Madrid

(El periódico)

Nuevo movimiento en el sector en auge de los 'data centers'. El fondo británico **Intermediate Capital Group (ICG)** y la firma española de infraestructuras **Teras Capital** han cerrado la **compra de un centro de datos propiedad de Mapfre**, en la localidad madrileña de Alcalá de Henares, según confirman en exclusiva varias fuentes de mercado a EL PERIÓDICO DE ESPAÑA, del grupo Prensa Ibérica y ACTIVOS, el vertical de economía del grupo. El activo cuenta con una **potencia de 10 megavatios (MW)**.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf